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Vendredi 10 juillet 9h30 - Nice - NEF Commission paritaire des personnels 
(voir communiqué) 

Lundi 7 septembre 14h - Roquevignon Séminaire« Présentation du projet Muséal de 
l'OCA ». 

Mardi 7 septembre 14h- Nice - Nef Séminaire « Présentation du projet Muséal de 
l'OCA ». 

Mercredi 9 septembre 14h- Calern Séminaire « Présentation du projet Muséal de 
l'OCA ». 

Commission paritaire des Personnels 
Le vendredi 10/07 /98 à 9h30 dans la NEF à Nice seront étudiés les dossiers de carrière des 
ITA CNRS 1998. 

Communiqué de J.P. Scheidecker 
Une imprimante HP DESKJET 890C, livrée à Nice le 22/06/98 « à l'attention de CH. 
Laplanche/Observatoire de Nice » et destinée au service du personnel a été transportée par 
un collègue, avec d'autres colis, au bâtiment Sémirot, sur le site de Calern le 23/06/98 après
midi. Le colis est resté 3 jours dans ce bâtiment ; il y a été vidé de son contenu, et est 
redescendu vide, le 26/06/98, à Roquevignon. Un soin tout particulier a été apporté à 
dissimuler l'opération de subtilisation de cette imprimante. 
En conséquence, je vous demande, si vous prenez la responsabilité de transporter un colis 
d'un site à l'autre, pour un collègue, de veiller à assumer cette responsabilité en le lui 
remettant en main propre. Sinon, le service de la navette se chargera de ce transport. En tout 
état de cause, ne déposez pas de colis de valeur dans un local sans surveillance. Merci 
de votre attention. 

CNRS : Service Hygiène et Sécurité/Médecine de prévention 
Une note sur le risque lié aux missions à l'étranger est disponible dans tous les secrétariats 
de département ou sur demande au service de la communication: D. Benotto 3004. 

CASOCA - Relais Nice-Calern 
Une cassette vidéo du relais est disponible sur demande au service -de la communication. 



Relevé des Conclusions du Conseil d' Administration de l'OCA 
Séance du 24 juin 1998 
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Après présentation du nouveau conseil, le Directeur souhaite une modification dans l'ordre des 
points à aborder, compte tenu des obligations de certains membres. Proposition adoptée. 

Le compte-rendu de la séance du 19 décembre 1997 est adopté : 
Pour : 14 Contre : / Abstentions : 6 

Exposé du Directeur : 
Il rappelle les missions et présente l'organigramme de l' OCA, fait le point sur le Contrat de Plan 
Etat/Région. J.P. Scheidecker récapitule les actions de Formation Permanente offertes aux 
personnels de l 'OCA. 

Point sur le projet Muséal : 
F . Bély - Dubau informe le conseil du projet d'exposition« Le Soleil a rendez-vous avec la Terre», 
à la Galerie des Ponchettes du 3 juillet au 8 novembre 1998 ( en collaboration avec le Museum 
d'Histoire Naturelle) . Elle présente également l'exposition de préfiguration du projet muséal 
« Soleil, étoile du midi », prévue au Mont-Gros, les samedis et dimanches de septembre et octobre 
1998. 

Composition de la nouvelle section permanente : 
A la reprise, vers 14h et après vote, le CA se prononce sur la nouvelle section permanente, qui sera 
composée comme suit: M. Barelli, P. Cruzalébès, J. Gay, A. Messin, P. Stee. 

Point sur l'appel de candidatures aux fonctions de Directeur de l'OCA: Y. Rabbia fait part au 
conseil des missions de la commission créée à cet effet : Diftùser l' information, susciter des 
candidatures, aider les futurs candidats à présenter leur candidature. Il énumère les démarches déjà 
entreprises et celles restant à entreprendre. 

Questions financières : 
C. Cousin présente et commente le compte financier de l'exercice 1997 adressé aux membres du 
conseil avec la convocation. Le vote donne : 
OUI : 18* Contre : / Abstentions : / 
(2 membres du C.A., non présents et non représentés à ce moment, ne participent pas au vote). R. 
Mus distribue en séance un projet de D.B.M., n2 actualisé, qui tient compte des recettes récentes . 
Après commentaires, le vote donne : 
Oui : 17 Contre : / Abstentions : 1 

Modification du règlement intérieur de l'OCA: 
J .P. Scheidecker informe que des textes réglementaires nouveaux sur les comités Hygiène et Sécurité 
imposent du règlement intérieur de l'OCA. Après quelques modifications au projet présenté, le vote 
donne : 
Oui : 17 Contre:/ Abstentions : 1 

Convention OCA-ADOCA : Le Directeur informe le conseil de la signature de cette convention. 

Après lecture au conseil, par F. Vakili, d'une déclaration des élus, soutenus par le SGEN-CFDT, le 
directeur aborde la délégation de certaines compétences à la section permanente. Le CA est favorable 
à l'unanimité, à une délégation permanente en matière d'approbation de Décision Budgétaire 
Modificative, et une délégation limitée à la prochaine réunion du CA sur les autres points proposés. 

Répartition des primes de charges administratives 
A l 'unanimrté, le conseil approuve que, comme précédemment, ces primes soient réparties entre les 
personnels exerçant les fonctions de Directeurs de département et de Directeurs-Adjoints . 

La séance est levée à 16h 15 
La date de la prochaine réunion n 'a pas été fixée . 
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